## MTV-Sportstätte 2011 bis 2014

Das Jahr 2011 endete für den MTV Salzgitter mit einem Schock und einem riesigen Verlust. Das MTV-Heim mit Halle, Gastraum, Wohnung und Geschäftsstelle brannte komplett ab. Auf einen Schlag war ein viel genutztes Vereinsgebäude eine Ruine und damit war auch für das Gelände durch fehlenden Strom- und Wasseranschluss und fehlender Sanitäranlagen das Vereinsleben fast auf null gefahren.





Durch Hilfe aus allen Ecken und Winkeln von Salzgitter gelang es zwar innerhalb von 2 Wochen die meisten Übungsstunden weiterzuführen und auch die verloren gegangenen Daten konnten zum großen Teil wieder hergestellt werden, aber von nun an waren Veränderungen von Hallennutzungen oder zusätzliche Angebote ein Geduldsspiel.

Länger als zunächst erwartet hat es gedauert, bis Hauptversammlung, Versicherungen und Behörden grünes Licht für den Neubau gegeben haben. Mitte August 2014 war es dann endlich soweit und der erste Bagger rollte heran.





Beinahe täglich sind Fortschritte zu vermerken, Bodenplatte fertig, Grundsteinlegung am 10.9.14,



die Außenmauern stehen,





die Innenmauern ebenfalls im Oktober



das Richtfest am 17.10.14,



das Dach ist zu,



am 12.12.14 sind Fenster und Bautüren drin,



nahezu fertig geklinkert Ende Oktober,



das erste Fenster ist eingebaut am 2.12.14,



am 17.12.14 sind auch die Außenfensterbretter dran.



Ganz still und leise haben unsere vereinseigenen Heinzelmännchen dafür gesorgt, dass das Projekt "Petanque-Platz" auch auf einem guten Weg ist.



So ging es in den Jahreswechsel. Die erste Trainingswoche 2015 haben wir bereits wieder hinter uns und auch die Innenarbeiten sind aufgenommen worden. Augenblicklich wird die Dämmung an den Decken angebracht.

Wir freuen uns auf die Aussicht, mit der Außensaison vielleicht die meisten Arbeiten abgeschlossen zu haben und das Gebäude und unsere Sportanlage vor den Sommerferien mit viel Leben erfüllen zu können.